

Seguirá como jefe del Gobierno hasta la investidura de su sucesor

Suárez no ha dimitido como presidente de UCD

MADRID. Adolfo Suárez no ha presentado la dimisión como presidente de Unión de Centro Democrático (UCD) y seguirá al frente del partido hasta la celebración de su II Congreso Nacional o, en su caso, hasta que presentara su renuncia, y ésta fuera aceptada por el Consejo político del partido.

Tal se ha informado en la sede nacional de UCD, de acuerdo con los Estatutos del partido.

En cualquier caso, parece ser que el señor Suárez no se presentará como candidato a la presidencia de UCD en el Congreso nacional, previsto en principio para los próximos días 6, 7 y 8 de febrero en Palma de Mallorca. De ello informó el propio señor Suárez anoche al Comité Ejecutivo.

En su mensaje de despedida al pueblo español como presidente del Gobierno, el señor Suárez dijo, como se recordará:

«Hoy tengo la responsabilidad de explicarles, desde la confianza y la legitimidad con la que me invistieron como presidente constitucional, las razones por las que presento, irrevocablemente, mi dimisión como presidente del Gobierno y mi decisión de dejar la presidencia de Unión de Centro Democrático.»

La decisión apuntada por el presidente del Gobierno dimisionario en lo referente a la presidencia del partido no se ha concretado por el momento.

LA DIMISION, FORMALIZADA

La Casa de Su Majestad el Rey facilitó, a primeras horas de la tarde de ayer, el siguiente comunicado:

«En la mañana de hoy, el presidente del Gobierno, don Adolfo Suárez González, acudió al Palacio de la Zarzuela para formalizar por escrito la dimisión que en el despacho del martes día 27 del actual había presentado a Su Majestad el Rey.»

Entre las causas que han motivado la decisión de dimitir del presidente Suárez, además de las políticas, se encuentran otras de orden psicológico, según han informado en fuentes próximas a la Moncloa.

Esta decisión fue tomada por el presidente Suárez el pasado domingo, y comunicada por él a Rafael Arias-Salgado y a Pío Cabanillas, señalaron las mismas fuentes.

Al parecer, Suárez pensaba presentar su dimisión en una intervención durante la celebración del II Congreso de UCD, diciendo: «Me voy y no quiero dividir al partido.»

La decisión era firme —precisaron las mismas fuentes—, tanto es así que cuando se aplazó el Congreso el presidente Suárez

estimó que no debía retrasar más la presentación de su dimisión y solicitó una entrevista con Su Majestad el Rey para llevarla a cabo. Antes de entrar en el despacho del Rey, Adolfo Suárez entregó un sobre con la carta de dimisión a un alto cargo de la Casa de Su Majestad, diciéndole: «Quiero que seas testigo de esta decisión firme y de que nadie me ha presionado.»

Entre las razones de tipo político que han motivado esta decisión —según las citadas fuentes— está que el propio Suárez sería consciente de la necesidad de un golpe de timón en el Gobierno de la nación, especialmente en los temas autonómicos y económico.

ENTREVISTAS CON CALVO-SOTELO Y OTROS MIEMBROS DEL GOBIERNO

MADRID. Adolfo Suárez mantuvo durante ayer tarde en la Moncloa entrevistas con Leopoldo Calvo-Sotelo y otros miembros del Gobierno en funciones.

Después de haber regresado de la Zarzuela, donde había sido recibido por Su Majestad el Rey Don Juan Carlos, Suárez se reunió en primer lugar con Calvo-Sotelo.

Posteriormente, durante toda la tarde, acudieron a la Moncloa para ser recibidos por Suárez el ministro de Administración Territorial, Rodolfo Martín Villa; el ministro de Justicia, Francisco Fernández Ordóñez; el ministro de Asuntos Exteriores, José Pedro Pérez-Llorca; el ministro de la Presidencia, Rafael Arias Salgado, y el ministro adjunto al presidente, Pío Cabanillas.

□ El alcalde de Garachico (Tenerife), Lorenzo Dorta García, anunció ayer que su pueblo rendirá próximamente un homenaje de cariño y reconocimiento al dimitido presidente del Gobierno, Adolfo Suárez, «persona que se ha interesado de verdad por nuestros problemas y les ha dado soluciones».

Hoy regresa a Barcelona

Entrevistas de Tarradellas con numerosos líderes políticos

MADRID. Josep Tarradellas está manteniendo una intensa actividad política en estos días en Madrid. Según ha podido saber Efe en fuentes cercanas al político catalán, su agenda prevé entrevistas con diversos líderes políticos de los partidos parlamentarios.

Entre los políticos que se han entrevistado con Tarradellas se encuentran el senador del Partido Nacionalista Vasco, Julio Jáuregui, y el presidente de Coalición Democrática, Manuel Fraga Iribarne. Por la tarde visitó al político socialista Enrique Múgica.

En cuanto a las entrevistas que mantendrá Tarradellas hoy se encuentra una visita al alcalde de Madrid, Enrique Tierno Galván, un almuerzo con el ministro de Administración Territorial, Rodolfo Martín Villa, y una reunión de trabajo con Justino Azcárate, anterior senador por designación real.